

▽パリ二〇二四夏季オリンピックが26日から8月11日までの17日間で32競技そして、三二九種目が開催される。パリ中心部を流れるセーヌ川で行われ各国・地域の選手団は船で川を航行して入場し、トロカデロ広場で開会式が行われるとつである。セーヌ川も昔は、汚れた川で有ったが、この機会に清掃整備を行い世界的祭典に合わせたフランス人の心意気を見せた様である。世界的紛争が続いている中で無事に平和の祭典が進められる事を願うばかりである。しかし、脳天気な人が幼子を含めて戦争の犠牲に今も増加している事に心が痛む。しかし、近頃は北海道選出の国会議員の先生方が話題を提供してくれている。パワハラ、違法な寄付金としての香典など。「だからなんだのさ」と言えは馬鹿か。考え改めるとお叱りを受けるかもしれないが、何か世の中の視点が少しずつズレている気がする。頼んだんでしょ。貰ったんでしょ。解って。もう少し大きく歯車を動かさねば、気付いた時には、ニュースの言いなりに物事を一方的に聞いて一方を悪くして高みの見物に成ってはならないと感じる。いつ我々にその一方が降って来るか解らない世の中に注意しましょう。

PARIS 2024



GAMES wind open
広く開かれた大会

日碎協本部

前回のさいせき函館に於いて現在の日碎協の会費の在り方について述べさせて頂きました。北海道地方本部としては、今後の会費の在り方についても独自に皆様方からアンケートを支部で取りまとめさせて頂いたところです。

ご協力ありがとうございました。
日碎協の会費検討委員会では、次期理事会に提案すべく、様々な対応をしておりますと同時に本部の今後の在り方として「充実性のある組織づくり」を基本に事務局体制の強化と組織づくりをする事も検討しております。その様な点を含めてアンケートにご協力して頂きました。
今後の日程について

会費検討委員会 7月30日(火)

第5回会費検討委員会 東京都五反田
砕石フォーラム 10月22日

東京都 きよひりあん



北海道地方本部及び函館支部

支部アンケートは、左記の内容で函館支部として提出した全道支部の結果集計
①日碎協への会費直接納入について

- ・全道支部は、反対。
- ②①に対する理由
- ・各会員の本部加入意識の希薄化から脱退する可能性が懸念される事と支部・地方本部の在り方に各会員重きを置いている

③算定方法

- ・現状維持を継続は、5支部
- ・ランク制は、2支部
- ④その他の意見

- ・目的よりの会費徴収有きで理解できない。
- ・会員と非会員の在り方を見直すべき
- ・支部・地方本部と日碎協の立位置の再考
- ・日碎協の事務局のスリム化
- ・その他

以上が大まかな結果でした。
これらの意見を踏まえて日碎協会費検討委員会にて北海道全支部の意見として提案して参ります。

北海道地方本部・連合会の今後の予定

- ・9月12日 砕石技術研究会
- ・10月中旬日 連合会『情報交換会』
- ・令和7年2月19日～20日 場所 札幌市 かでる2.7 掘削作業主任者技能講習会
- ・採石業務管理再講習 三月下旬 旭川市
- 地方本部夏季休暇 8月10日(土)～18日(日)

北海道経済産業局からのお知らせ

- ・令和6年度採石災害防止技術指導のご案内です。毎年9月から11月頃にかけ採石業界の採石技術並びに災害防止技術の向上を図り採石業の健全な発展を目的に地方本部協力のもと実施します。ご希望の会員がお知らせしましたら函館支部に連絡ください。
- 本指導は、立ち入り検査ではありません。

経済産業局より委嘱された指導員のもと行われます。現地での指導に要する時間は、二時間程度です。

道南地区砕石協同組合・協会

- ① 地方本部事務局局長会議 吉田出席 7月17日(水) 道本部会議室実施
- ・日碎協会費検討委員会の意見交換
- ・日碎協地方本部事務局局長会議報告
- ・今年度の予定
- ・会費検討委員会の説明員として事務局局長会議に平沼も出席しました。

その他

・今年、既に道内でも30度超えの気温が出ております。各職場に於いては熱中症に十分に注意してこまめに水分補給を心掛けた作業体制を取って行きたいものです。
また、エアコンの効いた重機から外に出る際の寒暖差の体調管理も十分に注意をせましよう。更に、局地的な急激な雷雨も発生しております。気象情報は、コマ目にご情報を取り、切羽の安全管理・プラン卜内の清掃整理を心掛けて下さい。

函館支部 夏季休暇について

8月10日(土)～18日(日)

